

Et maintenant l'exposition



Les visiteurs peuvent découvrir l'exposition au Moulin Gautron.

Pour ceux qui s'intéressent de près à la Sèvre Nantaise, l'exposition « C'est la Sèvre ? » devrait être un puits de savoir et d'informations. Lancée en marge de la consultation sur la rivière coulant en plein cœur de Vertou, l'exposition se visite depuis le week-end dernier, au Moulin Gautron. Et ce, jusqu'au 27 novembre prochain. « **Mais également en extérieur, sur des panneaux 4x3 mètres**

implantés sur différents sites de Vertou en bords de Sèvre », retrouve-t-on sur le site internet de la commune. L'occasion de découvrir ou redécouvrir des clichés et des histoires dont bon nombre de Vertaviens seront, à n'en pas douter, friands. L'exposition est visitable tous les mercredis de 14 h à 19 h et les samedis et dimanches de 10 h à 13 h et de 14 h à 18 h. Entrée gratuite.